## A chofer le metieron 10 años Exjueza libre de



La sentencia fue dictada ayeralas 2 D.M., ROGER

**AMORETTY ON** 

**RÓGER AMORETTY** Corresponsal GN

El Tribunal de Limón resolvió ayer que una exjueza de apellido Serrano, de 42 años, y cinco acusados más no tenían nada que ver con una red de narcotráfico internacional a la que se les vinculaba.

Solo un hombre de apellido Arce fue condenado a 10 años de prisión. Todos fueron detenidos entre abril y principios de junio del 2009 por agentes de Control de Drogas.

De acuerdo con las investigaciones y según la Fiscalía, eran miembros de una red narco que se encargaba de enviar cocaína oculta en cisternas a México. Sin embargo, al final, solo condenaron a Arce, el chofer.